
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Salamander sind .

Sie sind verwandt mit Fröschen und Kröten.

Sie fressen am liebsten Käfer, Schnecken ohne

 und Regenwürmer.

Sie fressen auch Spinnen und Insekten.

A"e Salamander haben einen langgestreckten

 mit einem Schwanz.

Sie haben eine nackte Haut.

Wenn ihnen der  abgebissen wird, wächst er nach.

Salamander legen keine Eier wie die übrigen Amphibien.

Sie bringen  zur Welt.

Larven sind fast schon richtige kleine Jungtiere.

Der  lebt fast in ganz Europa.

Er wird etwa so lang wie die Hand eines erwachsenen .

Er wird etwa halb so schwer wie eine Tafel Schokolade. Seine Haut ist glatt und schwarz.

Auf dem  trägt er gelbe Flecken.

Die können auch leicht orange leuchten. Während er wächst,

streift er mehrmals seine  ab.

Das ist so wie bei den Schlangen.

In den Bergen gibt es auch den .

Er wird etwas weniger groß als der Feuersalamander. Er ist schwarz.

Am  ist er manchmal dunkelgrau.
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